
司 会 杉林 会場監督  点 鐘 大谷 会長 

ロータリーの目的／四つのテスト 

会長挨拶／報告 

ゲスト 

  高岡市長 角田 悠紀 様 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

誕生祝 

坪田 伊歩 さん（10／3・54 才）                  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

幹事報告 

■赤い羽根共同募金 

⇒バッチと図書カードの２種類があります。 

＜ ニコニコＢＯＸ 12 件 34,000 円 ＞ 

大谷会長／高岡市長 角田 悠紀 様、高岡 RC の例会に

お越しいただき有難うございます。卓話よろしくお

願いします。 

菅野副会長／角田市長、本日の卓話よろしくお願い致

します。 

中川幹事／角田市長、本日は宜しくお願いします。 

松原筆頭理事／角田高岡市長をお迎えして。 

永田君／角田市長をお迎えしての「古城公園再生」につ

いての卓話楽しみにしております。 

中村君／角田市長、ようこそ高岡 RC へ！卓話楽しみ

にしています。 

加茂君／角田市長、ようこそ高岡クラブへ。卓話楽しみ

にしています。よろしくお願いします。 

高木君／角田市長、本日はお忙しい中、ご来駕くださり

有難うございます。高岡テクノドームの機能拡充に

ついて時計の針が逆戻りするような声が聞こえて

きます。従来からの基本計画に沿って整備が進みま

すよう、高岡市からのお力添えも宜しくお願いしま

す。 

昨日、「高岡南部地域活性化推進協議会」の先進地視

察として岐阜県郡上八幡地区を訪問。当クラブから

も多数のご参加を賜り盛会となりました。御礼申し

上げます。 

藤田君／この度当社事業継承の事で北陸銀行様には大

変お世話になりました。そのことが本日の北日本新

聞に掲載されました。多くの方に感謝申し上げます。 

山本（毅）君／大谷会長から、文系の私には最も不得意

な AI（人工知能）の議論を持ちかけられ大変困惑し

ましたが、尻尾を巻いて逃げるのは嫌なので、投稿

します。 

  社会を大きく変えるという意味では、AI は、自動車

の登場にも匹敵するのでしょうが、未だ日々進歩し

ていて、どこまで行くのか分からない漠然たる不安

を与えています。若い弁護士に聞くと、AI の進歩で

弁護士という職業が将来も成り立ちうるのかと不

安を抱えています。 

AI には、道徳や倫理観はありません。如何にも、も

っともらしい回答を出してくれるが、正しいという

保証は今のところありません。いずれ AI 自身が大

きく進化することで是正されて行く可能性はある

と思います。 

「アンナ・カレーニナ」は、「幸せな家族はいずれも

似通っているが、不幸な家族にはそれぞれの不幸な

形がある。」という名文から始まります。私は、弁護

士の仕事はそれぞれの人の個別具体的な事件を扱

っており、定型だけでは理解解決できないので、何

とか生き残れるのではないかと考えています。 

車君／先日、鞍野さん、竹中さん、中村さんと立山でキ

ャンプをしてきました。飲みすぎのため登山はでき

ませんでしたが。 

金森君／誕生日祝い、ありがとうございます。 
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演題『 高岡古城公園景観再生プロジェクト 

～城跡としての価値と魅力を高めたい～ 』 

 

角田 悠紀 様 


